
Pièces 7 Pièces

Superficie 180 m²

Référence 67-92

Prix 695 000 €

Uzès
Maison à vendre (30700)
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Cette propriété de plain-pied se place dans un environnement naturel d’une grande

beauté,  à  3.2  km  du  centre  historique  d’Uzès,  sans  aucune  nuisance.Bien

équilibrée et distribuée avec intelligence, cette propriété offre un très bel espace de

réception de 78 m², composé d’un séjour avec cheminée à insert,  ainsi  que d’un

salon entièrement vitré, ouvert sur la terrasse, la piscine et le jardin, et pourvut de

stores  électriques.  Depuis  cet  espace,  ains  que  depuis  le  jardin,  les  perspectives

sont  enchanteresses,  et  offrent  même  une  vue  sur  le  Duché  d’Uzès.  Dans  son

prolongement, la cuisine équipée ...

This single-storey property is set in a beautiful natural environment, 3.2 km from the

historic  centre  of  Uzès,  with  no  nuisances  whatsoever.Well-balanced and cleverly

laid out, this property offers a very attractive 78 m² living quarter, comprising a living

room  with  wood-burning  fireplace  and  a  fully  glazed  lounge  opening  onto  the

terrace, pool and garden, and fitted with electric shades. The views from here and

from the garden are enchanting, and even include a view of the Duchy of Uzès. The

fully-fitted kitchen is incremented from a storage area (17.3 m² in total). The kitchen

has direct ...

CATHERINE LA BRUYERE IMMOBILIER

10 Avenue de la Libération - 30700 UZÈS
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